

## Bericht Marketing Geschäftsjahr 2022 - GV 2023

Der Marketingvorstand der SEG-Med wurde in diesem Geschäftsjahr 2022 von Johanna Pahl ausgeübt.

### Rückblick

Im Rückblick des vergangenen Jahres zeigen sich folgende Entwicklungen. Nachdem die Verwaltung der Webseite nach der Übernahme des Vorstandsposten von Rebecca Fröhlich mit Schwierigkeiten verbunden war, hat sich nun die Alternative der Verwaltung über Wordpress ermöglicht. Ein Vorteil neben der einfachen Benutzungsoberfläche und dem intuitiven Surface ist, dass mehrere Zugänge hier möglich sind. Langfristig können wir somit allen HSGs einen Zugang ermöglichen, um ihre eigenen Seiten mit Öffnungszeiten und Informationen über den Standort zu veröffentlichen. Aufgrund des Wechsels im Finanzvorstand, der die Passwörter und Zugänge verwaltet, ist bisher nur ein Zugang möglich. Wenn die Lage sich hier beruhigt hat, werden auch Zugänge für die HSGs realisiert. Hierfür liegt bereits ein Schema vor, dass einheitlich an jedem Standort eingehalten werden soll. Gerne können hier Gestaltungsvorschläge der Mitglieder einbezogen werden.

Des Weiteren hat die Kooperation mit dem Marburger Bund Früchte getragen. An verschiedenen Standorten wurden Kittelaktionen und ähnliches realisiert. Der Vorstand begrüßt die Kooperation weiterhin, da der Marburger Bund die Interessen von Studenten und zukünftigen Ärzten vertritt.

In Bezug auf die Marketingmittel sind Jutebeutel- und Kugelschreiberbestellungen getätigt worden. Ein festes jährliches Marketingbudget wurde abgelehnt, um flexibel auf Ideen von Mitgliedern und Vorstand reagieren zu können. Bei größeren Beträgen weiterhin eine kurze Rücksprache mit dem Finanzvorstand.

### Ausblick

Wie bereits erwähnt wird der Zugang zur Webseite für alle HSGs angestrebt. Informationen folgen diesbezüglich.

Darüber hinaus suchen wir eine Möglichkeit, in Kontakt mit Gründungsmitgliedern der SEG-Med zu treten, um unseren Wikipediaartikel mit Informationen zu füllen.

Lange haben wir bereits über das Thema eines SEG Med Pullovers geredet. Der Vorstand hat dieses Vorhaben noch immer im Auge, muss die nötigen finanziellen Mittel aber erst absichern. Wir bitten weiterhin um Geduld.

### Abschluss

Ich danke für eine erfolgreiche Zusammenarbeit im Jahr 2022 und freue mich auf das nächste Jahr.